ASSOMPTION-ENSEMBLE

Esprit nous a rassemblés, sœurs et laïcs, dans un même appel à la sainteté selon les Béatitudes et les Conseils évangéliques quelle que soit notre vocation. Ensemble nous voulons vivre une réelle solidarité au niveau international et ainsi être des témoins de la tendresse de Dieu et de la force transformante de l'Évangile.

Dès l'origine, Marie Eugénie de Jésus envisageait une collaboration et un partage entre sœurs et laïcs pour réaliser l'œuvre qu'elle avait entreprise. Nous avons commencé à marcher avec audace et nous sommes même étonnés de la croissance de notre cheminement en tant qu'Assomption-Ensemble. Nous rendons grâces.

Réunies avec les laïcs en Chapitre général, nous avons constaté qu'ont surgi ces six dernières années, de nouveaux groupes d'Amis de l'Assomption dans toutes les provinces. Assomption-Ensemble manifeste ainsi un visage d'Église nouveau.

Au moment des Chapitres provinciaux et généraux, des Conseils généraux pléniers, nous avons fait l'expérience de notre **complémentarité**. Nos relations sont fondées sur l'amitié, le respect mutuel et le travail réalisé ensemble. Nous sommes conscients de vivre la communion dans la diversité, chacun cheminant à son propre rythme, pour que jaillisse la vie...

Le Chemin de Vie¹ est une référence pour ceux et celles qui désirent s'engager dans une Fraternité ou Communauté de laïcs Assomption, et la croix² une confirmation du chemin parcouru et une invitation à aller de l'ayant

Le regard tourné vers les mêmes réalités, ensemble, nous travaillons à transformer la société. Nous nous réjouissons de la part que prennent les laïcs dans les projets éducatifs et sociaux des provinces. Tout cela est un processus à poursuivre.

À travers tout ce vécu avec les laïcs, nous reconnaissons que le charisme de l'Assomption s'est enrichi et incarné de façon nouvelle dans le monde d'aujourd'hui.

Pour répondre au désir commun d'avancer, nous prenons les orientations qui suivent, les laïcs élaborant leurs plans d'action général et continental.

Le Chemin de Vie est un itinéraire proposé à ceux qui veulent vivre, comme laïcs, leur grâce baptismale dans le charisme de la Congrégation des Religieuses de l'Assomption et la spiritualité de leur fondatrice M. Marie Eugénie. Cet engagement se prend officiellement devant une Fraternité ou une Communauté de Laïcs.

² Une croix est remise à celui/celle qui s'engage.

ORIENTATION 1

Approfondir ensemble le charisme de l'Assomption et le sens de la Transcendance pour nous aider à articuler foi et spiritualité aujourd'hui

- 1. Encourager la formation théologique et biblique, les retraites, assemblées, sessions locales, nationales, continentales et internationales.
- 2. Approfondir le Charisme à partir des écrits de Marie-Eugénie de Jésus, les modules pour les laïcs, le Chemin de vie, les fiches de la Canonisation, et d'autres documents.
- 3. Creuser la spiritualité propre aux laïcs, la suite de Jésus, la vie de l'Église, les sources du christianisme et les textes sacrés des Traditions religieuses.

ORIENTATION 2

Croître en solidarité entre nous et avec le monde

- 1. Nous entraider sœurs et laïcs à un style de vie marqué par notre engagement pour la Justice, la Paix, le Respect de la Création, en vue d'être solidaires (JPIC-S).
- 2. Créer des réseaux de solidarité active à tous les niveaux et participer à ce qui existe.
- 3. Prendre les moyens à notre portée afin que notre solidarité s'élargisse au niveau mondial.

ORIENTATION 3

S'impliquer dans la vie d'Assomption-Ensemble : animer et communiquer

- Sœur et communauté, chercher à mieux connaître et comprendre les différents modes de participation à Assomption-Ensemble.
- 2. En tant que communauté, accueillir et accompagner, partager la prière et la vie.
- 3. Avec liberté et joie, réaliser le charisme de l'Assomption là où nous travaillons (écoles, paroisses, centres, etc.).
- 4. Proposer différents niveaux d'appartenance à Assomption-Ensemble.
- 5. Veiller à traduire les documents et à les transmettre.
- 6. Utiliser la page Web existante et y contribuer (www.assomption-ensemble.org).

ORIENTATION 4

Renforcer les structures d'Assomption-Ensemble en respectant le rythme d'appartenance de chaque personne et de chaque groupe

- 1. Créer un espace ouvert d'Assomption-Ensemble qui puisse accueillir des personnes de toutes religions et cultures.
- 2. Encourager les équipes mixtes locales et provinciales (sœurs et laïcs) dans les actions éducatives, JPIC-S, Pastorale des jeunes et des vocations.
- 3. Consolider les structures au niveau national, provincial et continental et choisir des sœurs et des laïcs responsables.
- 4. Élaborer ensemble un plan concret pour parvenir à un autofinancement.